

Rollenprofil Sheriff

Ich hab's schon ganz schön schwer als Sheriff!

Keiner macht, was er soll, wenn ich's nicht sage! Wo wären wir bloß ohne mich? Und dann auch noch dieser Prinz John! Ich bin zwar mächtig stolz darauf, dass er schon so gut macht, was ich sage, aber er ist schon ganz schön schwer von Begriff, auweia! Na, ich krieg's schon hin, Hauptsache, der doofe King Richard kommt nicht plötzlich wieder nach Hause zurück, jetzt, wo ich mir alles so schön aufgebaut habe. Ja, ich hab's schon schwer! Und die olle Scharlatana versteht überhaupt nichts, dabei soll die mir doch helfen! Stattdessen kostet die nur Geld, wo soll ich das hernehmen? Wenn noch nicht einmal die Steuern richtig bezahlt werden? Da muss ich auch wieder jedem einzelnen Penny hinterherrennen. Wo wären wir eigentlich ohne mich? Deshalb muss ich auch immer darauf achten, dass alles Nötige da ist. Außer mir würde das ja keiner machen. Ich habe es ja hier nur mit Dummen und Faulen zu tun, egal, wohin ich schaue! Was ich alles schaffe! Ich weiß manchmal selber gar nicht, wie ich es schaffe, so unglaublich bin ich! Eigentlich hätte ich ja auch alles super im Griff, wenn da nicht dieser blöde Waldkasper immer alles einreißen würde, was ich mühsam aufgebaut habe. Der ist wirklich eine lästige Schmeißfliege mit seiner doofen Störbande. Aber dem werde ich schon noch zeigen, wer hier der Sheriff ist! Hanswurst, blöder!

Ja, in meinem Leben muss man viele Anforderungen erfüllen, sonst schafft man es nicht. Dazu muss man nämlich sein:

- Der Stärkste: → bin ich
- Der Schönste: → bin ich
- Der Rücksichtsloseste: → bin ich
- Der Gierigste: → bin ich
- Der Hinterlistigste: → bin ich
- Der am meisten so wie ich ist: → bin ich auch

Oder gibt es hier etwa andere Meinungen!?

Dass ich dazu auch noch total bescheiden bin, macht mir keiner nach!

Deshalb findet mich ja auch die Maid Marian so wahnsinnig toll! Das hat die nur noch nicht kapiert! Egal, heirate ich sie eben, dann merkt sie's schon. Vor allem, was für ein verträglicher und liebenswerter und ausgeglichener Typ ich bin! Und den beknackten Waldkasper ramme ich unangespitzt zwischen seinen Waldknackern in den Waldboden, wenn die Waldknacker mal nicht da sind und er in die Luft guckt. Denn immer, wenn der blöde Waldkasper dazwischenfunkelt, stehe ich da wie ein habgieriger, grausamer, zweitklassiger, niederträchtiger Bösewicht! Dabei bin ich doch so ein toller Hecht!

Looooooooocksley!!!